

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉFÉRENCE MFH SEEWIS IM PRÄTTIGAU

On constate une nette tendance en faveur des surfaces en bois de caractère

Souhaitant réagencer un appartement d'un immeuble de Seewis (GR), le maître d'œuvre a opté pour les lames extra larges Villapark de Bauwerk Parkett. Les dimensions généreuses (2100 x 190 mm) de la lame extra large Villapark ont séduit le couple. Avec sa classification rustique et ses structures vivantes, le parquet « Chêne Mandorla 46 huilé naturel » s'harmonise parfaitement avec l'appartement aux teintes majoritairement blanches. Les portes en bois ancien arborant des trous de vers s'associent aux pores foncés prononcés du parquet en chêne dans une mise en scène parfaite.



La maison, située dans la vallée du Prättigau, dans le canton des Grisons, a été construite il y a un peu plus de 20 ans. Le propriétaire de la maison et sa femme ont maintenant déménagé du dernier étage au rez-de-chaussée, en partie pour se rapprocher de leur précieux jardin. Mais leur âge avancé a également joué un rôle prépondérant : le couple ne voulant plus avoir à monter et descendre les escaliers quotidiennement, il a donc décidé de déménager.

L'agence « 4D Holzarchitektur GmbH » d'Oberriet (SG) a été chargée de planifier la restructuration. Le gérant, Nik Graber, architecte diplômé (MSc), constate une tendance en faveur des surfaces rustiques pour la vie qu'elles apportent dans l'espace intérieur :

«On constate une nette tendance en faveur des surfaces en bois de caractère. Moins le bois est linéaire, plus son effet est prononcé. Aujourd'hui, de nombreux produits fabriqués industriellement disposent d'un caractère propre grâce à leur structure vivante ; cela inspire de nombreuses personnes. Il y a encore 10 ans, presque personne ne s'intéressait aux produits en bois avec des nœuds. Aujourd'hui, le bois rustique et authentique est plébiscité. Bien sûr, c'est aussi dû au fait que les avantages naturels de nombreuses essences de bois ressortent mieux.»

Le maître d'œuvre possède une entreprise familiale spécialisée dans le traitement de l'eau. Son entreprise aide les installateurs de chauffage et de sanitaires en leur fournissant des produits et services d'adoucissement, de nettoyage, de filtration et de déminéralisation de l'eau potable et de chauffage. Convaincu par l'utilisation optimale de l'énergie offerte par cette technologie, le propriétaire a également décidé d'installer un système de chauffage par

BAUWERK®

Parquet

le sol, compatible avec la gamme Villapark. Le couple, soucieux de l'environnement, a été encouragé dans sa décision par le caractère sain pour l'habitat et la certification « Cradle to Cradle » des produits Bauwerk. Cela signifie que les produits sont naturels, fabriqués dans le respect de l'environnement et recyclables à l'issue de leur cycle de vie.

Portrait d'entreprise Bauwerk Parquet

L'entreprise traditionnelle suisse Bauwerk Parquet fabrique avec fiabilité et précision des parquets sachant répondre aux exigences les plus pointues. Si Bauwerk est fier de ses origines, l'entreprise se consacre simultanément à l'innovation. Au cours des dernières années, l'entreprise a beaucoup changé et se réinvente désormais. La société, à l'origine technique et axée sur la production, s'est développée en une société tournée vers le marché et qui s'engage pour des sujets tels que la santé, la durabilité et le design.

Plus de 60 % des produits Bauwerk sont fabriqués à St. Margrethen (Suisse). La société Bauwerk Parquet AG exploite deux usines supplémentaires à Kietaviskes (Lituanie ; depuis 2014) et Đurđevac (Croatie ; depuis 2017). La gamme de produits Bauwerk comprend plus de 350 articles, allant du parquet 2 couches ou 3 couches au parquet massif.

En 2018, Bauwerk a vendu environ 4 millions de mètres carrés de parquet.

Pour les demandes de presse, veuillez vous adresser à:

Gabriella Gianoli PR
Bernastrasse 6
3005 Bern
T: +41 31 352 24 54
F: +41 31 352 24 56
E-Mail: gianoli.pr@ggpr.ch

www.bauwerk-parkett.com